
Herr Mans fragt vor der Besprechung dieses TOPs, ob ein Ratsmitglied befangen ist. 
 
Frau Pech-Büttner erklärt, dass sie bei der Abstimmung über den Flächennutzungsplan nicht 
befangen ist, da sie in dem Gebiet nicht wohnt. 
 
Herr Ebbinghaus und Herr Bornewasser teilen für ihre Fraktionen mit, dass sie den Beschluss 
nicht akzeptabel finden und daher ablehnen werden. Herr Dr. Rieger und Herr Barg teilen diese 
Auffassung. 
 
Herr Mans erklärt, dass die Planung schon sehr weit fortgeschritten ist und das Baugebiet 
benötigt wird und sieht den Kollenberg als Sport- und Naherholungsgebiet an. Er spricht sich 
ausdrücklich für das Projekt aus. 
 
 


